

住宅フェスティバル「ハタチの大感謝祭」

住まいの実例など紹介

東北支援のうまいもの市も

ろうきん「ふもと会」フェスティバル「ハタチの大感謝祭」が12、13の両日、富士市産業

交流展示場

「ふしぎなめつ

せで開かれ

ている。業

者や協賛関

連設備メー

カーによる

39ブースの

展示やステ

ィイベント

などのほか、

富士・富士

宮地区労福

協が東北支

援のための

「がんばろう東北う

まいもの市」を実施して

いる。

各ブースでは、住ま

いの実例や会員企業の

施工例を掲示。会場内

でイメージキャラクター

「ロッキー」の着ぐる

みを発見した人にクイ

ズカードを渡し、回答

者に豪華プレゼントを

進呈した。

初日のステージでは、

「あっぱれ富士」によ

るよやくいのパフォー

マンスがオープニング

を飾ったほか、ハイパー

ヨーヨーのデモンスト



イメージキャラクター「ロッキー」からクイズカードをもらう親子

レーション、吉原出身の芸人「クレオパトラ」による「よしもとお笑いライブ」や富士ハーネスの盲導犬PR、ちびっこもちまき大会、大抽選会が繰り広げられた。

東北の物産を販売し、売り上げに貢献する「東北うまいもの市」では、山形、宮城、福島、島の地酒や漬物、牛タン、菓子などを提供。射的やヨーヨーすくい、綿菓子などのコーナーも設けられ、子供たちを喜ばせた。